



Hermann-Josef Nürnberg

Verwaltungsbetriebswirt

60 Jahre
verheiratet
ein erwachsener Sohn



Andreas Wiepck und Wilbert Funke

Gemeinsam für Belecke

Andreas Wiepck

Wahllokal 4, Schützenhalle
54 Jahre
Mitglied in den Ausschüssen:
Bauen und Digitales;
Haupt- und Finanzausschuss

Stellvertreter

Wilbert Funke

60 Jahre
Schornsteinfegermeister
sachkundiger Bürger im Betriebsausschuss

Andreas Wiepck

Beukenbergstr. 8
59581 Warstein-Belecke
Tel.: 02902 76644
a.wiepck@cdu-warstein.de

Für diesen Flyer wird 1 qm Bienenweide gesät.

CDU

#Heimatgestalten



Andreas

Wiepck

Belecke gestalten.



Hermann-Josef Nürnberg



Andreas Wiepck

Belecke gestalten.

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

in den letzten 6 Jahren durfte ich Sie im Warsteiner Stadtrat vertreten. Aufgewachsen in Belecke ist der Lebensmittelpunkt meiner Familie in der Beukenbergstraße.

Durch nationale und internationale Studienreisen, sowie durch meine Tätigkeit als Leiter des Zentraleinkaufs bei der Warsteiner Brauerei durfte ich viele Länder und Kulturen kennenlernen und mich dadurch inspirieren lassen.

Fundament meines Lebens war und ist meine Verbundenheit zu Belecke und seinen Menschen. Als Vereinsmensch fühle ich mich hier sehr wohl. Besonders beeindruckte mich, als Prinz Karneval 2017 der Großen Belecker Karnevalsgesellschaft vorstehen zu dürfen.

Meine Erfahrungen, meine Ideen und mein Engagement möchte ich auch in den kommenden Jahren für Sie und zum Wohle unseres schönen Belecke einbringen.

Um dies fortführen zu dürfen, bitte ich Sie um Ihr Vertrauen, indem Sie mir Ihre Stimme geben.

Vielen Dank im Voraus und herzliche Grüße,
Ihr Andreas Wiepck



Mit der CDU Ortsunion für Belecke

- bedarfsgerechte und familienfreundliche Kinderbetreuung vor Ort schaffen
- unsere Westerbergsschule zukunftsorientiert ausstatten
- die Verkehrssituation - insbesondere auf Schulwegen - verbessern
- wurde mit den Jugendtreffs der neue Skaterpark hinter der Schützenhalle gebaut
- die Sportanlagen erhalten und das Lehrschwimmbecken zur Stärkung des Schulstandortes und des Gesundheitssports sanieren
- das vielfältige Kulturangebot unterstützen und erhalten
- das ehrenamtliche Engagement stärker fördern
- den örtlichen Einzelhandel stärken
- haben wir ein lebendiges Ortszentrum am Wilkeplatz umgesetzt
- Arbeitsplätze durch die südöstliche Erweiterung des Industriepark Nord schaffen und erhalten

- die digitale Infrastruktur optimieren
- Wohngebiete attraktiv gestalten
- freie Baugrundstücke aktivieren
- die Förderung denkmalgeschützter Gebäude unterstützen
- wurde der neue Radweg im Westertal realisiert
- das Radwegenetz weiter optimieren
- für aktiven Hochwasserschutz durch Renaturierung der Wester
- nachhaltigen Umweltschutz durch gezielte Projekte wie z.B. Streuobstwiesen stärken
- wurden alternative Bestattungsformen geschaffen



Heiner Maas
Ortsvorsteher

Belecke gestalten.

Liebe Beleckerinnen und Belecker,

Sie wissen, dass man sich in unserem Heimatort auf ein gutes Miteinander verlassen kann. So arbeiten wir seit jeher auch als CDU – Team Hand in Hand und konnten bisher mit großem Engagement schon viele unserer Ziele für Belecke verwirklichen. Das möchten wir auch in den kommenden Jahren so fortsetzen und uns für die Belange aller Bürgerinnen und Bürger, unsere Vereine und unseren Wirtschaftsstandort einsetzen. Damit auch ich mich als Ihr Ortsvorsteher weiter für Sie stark machen kann, benötige ich mit der CDU in unserem Ortsteil erneut die Mehrheit der Wählerstimmen. Darum bitte ich Sie bei der Wahl am 13. September 2020 um die Stimme für **Andreas Wiepck**.

Für Ihre Unterstützung möchte ich mich bereits jetzt bei Ihnen bedanken!
Heiner Maas



Am 13.09.2020
wählen gehen